

1 学年通信



第2号 令和2年6月1日(月)

登校再開です

6月1日(月)より、長かった休業期間を経て登校が再開されます。入学式以来、やっと制服で2回目の登校となります。ただ、再び休業とならないために、分散登校や検温、マスク着用などの努力が必要です。授業を半数の生徒でおこない、一日の楽しみでもある昼食も一定の距離を空けます。体育の授業では、二人組で柔軟体操もできませんので工夫した授業がおこなわれます。



現状に対応した上で学校生活を充実させます。

保護者会について

例年ですと6月下旬に開かれていた第1学年保護者会(伊勢崎市民プラザ)が中止となりました。内容は「修学旅行積立」と「学科選択」についてです。大事な内容ですので説明させていただきます。

「修学旅行積立」について



この学年は2年次において、9月28日から10月1日までの4日間、広島(平和学習、宮島)・関西方面へ修学旅行となります。旅行者は日本旅行で費用は約10万円です。高額ですの

で積立をする保護者の方がほとんどです。

6月1日(月)か6月2日(火)にお子さんに書類を配布しますので、3つの「お支払いコース」から選択していただき必要事項を記入して日本旅行へ送付してください。

事務手続きに関するお問い合わせは

『日本旅行 旅行積立プラン事務局』

0466-33-8205

へお願いします。

「学科選択」について

本校ではくくり募集で入学し、2年次にGC(グローバルコミュニケーション)科と普通科に分かれます。くくり募集とは二つの学科を一括して募集することです。

GC科についての説明は、HP>学科紹介をご覧ください。GC科についてわかりやすく説明されています。

GC科と普通科の大きな違いは、外国語の履修時間の差でしょう。HP>学科紹介>教育課程の表を比較していただければ、その差がわかると思います。ただ、国立大学への進学を考えている場合はGC科でも数学を選択する必要があります。

普通科では、文型と理型があります。文型では、英語、社会の授業が多めで、理型では、数学、理科の授業が多めです。

「英語が好きだからGC科を選択したい。生物が理解しやすいから選択する。」という理由もありますが、選択することで将来の可能性・職業選択が狭まります。先々のことを考え、調べることで結論に繋げてください。

詳細な説明は、学校でお子さんに話しますので親子で話し合ってください。8月には、学科選択、成績、学校生活全般において三者面談が実施されます。疑問があれば、その場でお尋ねください。

中間考査について

中間テストが6月29日(月)、30日(火)、7月1日(水)の3日間実施されます。中間テスト試験範囲一覧表を6月1日(月)か6月2日(火)に配布します。

分散登校日の登校しない日は家庭学習(外出せず勉強する)日となっています。目標を定めて努力できると考えています。

進研模試について

進研模試が7月18日(土)に実施されます。進研模試は、結果が大学入試の可否判断の助けとなります。

(文責 塚越)